

2022 - 2023 年度



鹿沼東ロータリークラブ

縁 ~ つなぐ ~



会長 前田 裕之

幹事 鈴木 勤

No, 2453 令和 4年9月21日 9月 第3例会 鹿沼商工会議所 3F 会議室 発行者 大越 昌宏

会長挨拶

皆さまこんにちは。

本日は10月プログラムについて重要なお知らせがあります。既に8月の第5回理事会で承認いただいております、10/16 第3例会、ワールドフェスタへの参加を取りやめ、代替プログラムに変更する件についてお知らせいたします。初めに変更前と代替案を申し上げます。



《変更内容》

変更前 10月16日(日) ワールドフェスタ参加

変更後 10月15日(土) こぶし IAC 合同 新鹿沼駅前清掃 開始時間 AM10:30 例会開始予定となり、本案を本日例会前の臨時理事会に諮り、理事会で承認をいただきました。

《変更の理由》

- ・コロナの感染拡大でワールドフェスタの開催可否の判断が遅くなったため、
また、本年度より開催要項が変更になり、当クラブの準備が間に合わないため。

《代替案について》

代替案については、私より提案させていただきました。今年の私のテーマでもあります、縁~つなぐ~の中で、こぶし IAC と、東 RC をどうつなぐかが、一つテーマとなっており、インターアクトクラブとの合同の事業は出来ないかと考えておりました。こぶし IAC が10月の初旬までに、新鹿沼駅にプランターと花を寄付し、その手入れを行うこととなり、その事業に当クラブも共同で行うのはどうかと考えました。そこで、花の手入れ作業に加え、新鹿沼駅周辺の清掃を行う事を提案した次第であります。

その理由として

- ・ 11月以降、学校行事が多数あること（修学旅行・学校祭・期末テスト等）
- ・ 3年生は11月以降、就職活動等、進路について多忙になること
- ・ 3年生は年明け後、2月からは自由登校になってしまうこと

があげられ、この10月しか双方の時間がとれないと、総合的に判断した結果、国際奉仕事業の代替案としては相応しくないのですが、青少年/インターアクトと共同の事業として行うこととなりました。代替案については、私の思いを優先させていただきました。詳細については、本日例会後の第6回理事会にて審議して参りますので、決まり次第文書をもって、ご報告させていただきます。次週例会は休会となっており、皆様へのご報告が遅くなってしまうため、本日お伝えした次第でございます。

急なプログラム、日程の変更になり申し訳なく思いますがご理解いただきます様、お願い申し上げます。

また、本日の第6回理事会では親睦家族委員会のXmas家族会の11月開催について日程等の審議を行い、12/3 or 4に予定しておりました、ネバーランド餅つき大会も施設より開催が難しいとの連絡をいただいております、年当初のプログラムの変更を余儀なくされましたので、この件につきましても、代替案を審議してまいります。

ここ最近ではコロナの感染状況も落ち着いて参りましたが、相手方のご都合、意思は当然ながら尊重すべきと思っておりますし、状況により柔軟に対応して参りたいと思っておりますので、

各変更につきまして、皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

以上、会長挨拶といたします。

幹事会務報告

- 子ども食堂、女性への生理問題への支援PJについて
財団地区補助金（1969ドル：8月レート 261,877円）送金の連絡がありました。今週中に振り込まれるとのこと。今年度社会奉仕委員会での補助金事業です。全会員のご協力をお願いします。
- 10月24日世界ポリオデーについて関連リンクを貼ったメールを全会員に送っています。ご覧ください



お客様卓話 『鋼材の世界』

林精鋼株式会社 桑原 忠 様



皆様、こんにちは。

林精鋼株式会社の桑原と申します。いつもお世話になっている江田社長のご依頼をいただきまして、喜んで引き受けさせていただきました。

弊社は、鋼材の製造販売をしております。その中でも、みがき棒鋼の製造販売をしている会社でございます。このような場所でお話しさせていただくのは初めてで、緊張しています。

お手元の資料をご覧ください。

弊社は昭和2年に東京都大田区にて創業させていただきました。当時は鋼材の間屋でして製造はしていませんでした。平成29年でおかげさまで、創立90周年を迎えることができました。2027年には100周年を迎える会社となりました。みがき鋼棒の製造販売は、最古社ということで皆様にご提供をさせていただいています。国内と海外に製造拠点がございまして、東京都に本社がございまして、

皆様、「鉄」と聞いて、御想像されることはございますか？鉄と聞いたら、鉄棒や自動車の部品など身近なこととにいろいろな鉄がありますが、鉛色の鉄や、錆びて赤っちゃけているものなどを想像すると思いますが、一般的に鉄とは、「鋼鉄」という種類になります。用途によって、いろいろな種類があります。鉄といっても種類が多すぎて、説明するのは難しいですが、その中でも、大きく分けて3種類くらいに分けられます。

まず、炭素鋼というもの、カーボンなどです。

そして合金鋼です。ステンレスなど。

最後に、鋳鉄、マンホールや車のエンジンなどに使われるもの、大きく分けるとこの3つくらいに分けられます。

弊社ではこの中の炭素鋼というものの中の「機械構造用炭素鋼鉄材」を使い「みがき棒鋼」というものを製造しております。みがき棒鋼という言葉聞いたことがある方は少ないと思いますが、家族に今日の卓話の練習を聞いてもらいましたが、棒鋼というと小学校2年

生の子供は、「誰か殴ること？」って言われました。妻に至っては、男性についているもの？って言われました。

みがき棒鋼とは、大手製鉄メーカーから作った鉄を納入し、ある程度、形はできていますが、精度が低いので、そのままでは使えないので、弊社で2次加工して、精度を上げて、「みがき棒鋼」という名前にして、販売しています。みがき棒鋼ですが、多種多様に使用されています。日本の産業に不可欠なものとなっています。

全国38社のみがき棒鋼の会社がありまして、弊社はトップでございます。

お手元の資料に製造工程の図がございます。石灰・鉄鉱石・石灰石を取り出し、石炭を燃やして取り出します。弊社はそれを圧延してものを購入して、2次加工して「みがき棒鋼」として販売しています。

鉄と磨きなど、鋼材は多種多様なものがあると、認識していただければと思います。今回は簡単な話になってしまいましたが、皆様、ありがとうございました。



Smile Report

*皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

スマイル 片浦一幸委員長



・前田裕之会長

桑原様、遠方よりお越し頂きありがとうございました。
わたくし中々輝くことが出来ておりません。是非磨いてください。

・刀川貴美子会員

桑原様、卓話ありがとうございました。
ミガキ棒鋼、ミガキ棒鋼…。初めて聞きました。

・高橋 宏会員

必ずしもスワローズのファンではありませんが、「ヤクルト1000」には
良質で長い睡眠を助ける働きがあるそうです。
一度試してみようと思います。

・片浦一幸会員

桑原様、卓話ありがとうございました。
私は鉄屑のリサイクル業をやっており、多少は鉄については知っている方だと思
うのですが「みがき棒鋼」というのは初めて聞きました。
でもお話を聞いてアレのことかと理解出来ました。
日本が得意とする精密工業もこのような業者さんが支えているのだなと思
いました。

出席報告 亀山弘晃委員長

会員数	37名
出席計算会員数	37名
メイクアップ	0名
欠席者	8名 赤羽、大島、加藤、熊倉、篠原浩 館野、根本、横川
出席率	78.38%
例会参加率	78.38%